



令和6年度 加賀市長からのメッセージ 第006号 11月14日配信

報道でご存じの方も多いかと思いますが、11月8日に世界的なソフトウェアメーカーである日本マイクロソフト株式会社と包括連携協定を締結いたしました。このようなIT業界を牽引する企業と一緒できることに心から感謝申し上げるとともに、期待に夢を膨らませているところであります。

AIによる技術革新が加速する中で、AI人材の育成が急務の課題となっています。今回の連携協定により、加賀市イノベーションセンター内にMicrosoft AI & Innovation Center を開設いたしました。日本マイクロソフト社の有する技術トレーニングの導入やセミナーなど、人材育成や学びなおしの機会をご提供できるよう取り組んでまいります。そして、AIやセキュリティなどの最新テクノロジーを活用した「新しい働き方改革」を進めてまいります。

これまでも国家戦略特区を活用した人材育成や技術開発の促進に取り組んでまいりましたが、この動きを加速させ、将来的にはAI関連企業の誘致などにもつなげていきたいと考えております。

(令和6年11月14日号)

加賀市長 宮元 陸